

Gedanken zum Tag

7. April 2024

Johannes Hammans

Von Fußwaschungen und Zweifeln

Der Pastor hat mir die Füße gewaschen,
berichtete ein Mädchen noch ganz berührt vom Geschehen
in der Abendmahlsfeier am Gründonnerstag.
Etwas selbst zu erfahren ist so ganz anders,
als wenn man nur davon erzählt bekommt.
Das Mädchen spürte dies
und sicherlich auch der Apostel Thomas,
als Jesus ihm die Füße wusch.
An diesem Sonntag hören wir im Evangelium
wie die Jünger ihm erzählten,
dass Jesus lebe und ihnen erschienen sei.
Doch Thomas konnte dies nicht glauben,
er musste es mit eigenen Händen erfahren.
Als Jesus wieder bei den Jüngern war,
da konnte er die Finger in seine Wunden legen
und glauben.
Füße waschen, Wunden versorgen,
füreinander da sein.
All dies kann selbst zu einem Glaubenserfahrung werden.

Ich wünsche Ihnen einen wundervollen Sonntag

Johannes Hammans, Anna Katharina in Coesfeld